

التاريخ: 2026/03/27

## قائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة

يسر فولتامب للطاقة ش.م.ع.ع ( الشركة ) إفادة المساهمين الكرام بقائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة مع نبذة تعريفية بالمترشحين . علما بأن إنتخاب وتعيين الأعضاء سيخضع لموافقة الجمعية العامة العادية للمساهمين والجهات الرقابية.

الرقم	اسم المترشح	المؤهلات الأكاديمية والخبرة العملية
1	شاهد محمود حيدر البلوشي	حاصل على شهادة الدكتوراة في الإدارة تخصص إدارة سلسلة الإمداد - جامعة ملبورن ويشغل حاليا الرئيس التنفيذي شركة أطياب للصناعات الغذائية
2	ميان شهاب طارق ال سعيد	صاحبة السمو السيدة ميان بنت شهاب آل سعيد حاصلة على درجة الماجستير في إستراتيجيات التصميم وإدارة الإبتكار من جامعة برونييل -لندن ودرجة الماجستير العالمية في إدارة الأعمال من كلية أمبريال - لندن. نائبة رئيس مجلس الإدارة لمجموعة البحار السبع
3	السيد ايمن حمد حمود البوسعيدى	السيد أيمن حاصل على شهادة البكالوريوس إدارة أعمال من جامعة هيوستن بابتيست ويشغل حاليا نائب رئيس مجلس إدارة مجموعة سابكو
4	يوسف سلمان باقر الصالح	حاصل على درجة الماجستير في إدارة الأعمال في مجال الإستثمار والتمويل من جامعة هال بالمملكة المتحدة ويعمل حاليا بوظيفة العضو التنفيذي لمجموعة شركات ترك عمان .
5	قاسم حسن عبدالامير شعبان	حاصل على بكالوريوس الهندسة من جامعة جلاسجو ويشغل حاليا مدير الحوكمة وإدارة المخاطر والإمتثال بشركة النهضة للخدمات
6	أريج أحمد سعيد الطوقية	حاصلة على شهادة الماجستير في القيادة والإدارة من جامعة ثندربيرد الأمريكية وشهادة البكالوريوس في إدارة الأعمال مع تخصص مالية من جامعة متشغان الأمريكية
7	مرهون مبارك درويش العويسى	حاصل على شهادة البكالوريوس من جامعة السلطان قابوس كلية التجارة والإقتصاد ( تخصص محاسبة
8	فيصل على جعفر	المهندس فيصل حاصل على شهادة البكالوريوس مع مرتبة الشرف في الهندسة الصناعية والإدارة الهندسية من جامعة موناش باستراليا . يشغل حاليا بوظيفة مهندس عقود أول بشركة تنمية نفط عمان
9	صلاح عبدالله سلطان الشامسي	حاصل على ماجستير إدارة الأعمال من جامعة هال - لندن - وبكالوريوس إدارة أعمال ( تسويق ) جامعة أركنساس في ليتل روك الولايات المتحدة الأمريكية ويشغل حاليا منصب رئيس قطاع التخطيط الإستراتيجي وإدارة المخاطر في شركة المهال لتسويق المنتجات النفطية
10	حاتم عبدالله سالم الغزالي	حاصل على ماجستير في القانون التجاري من جامعة إكستر - المملكة المتحدة ويشغل حاليا وظيفة رئيس القطاع القانوني وأمين سر مجلس الإدارة بنك نزوى
11	خالد عبدالله سالم العيسرى	حاصل على بدرجة البكالوريوس في المالية من جامعة السلطان قابوس كما أنه حاصل على شهادة المحلل المالي المعتمد - يشغل حاليا الرئيس التنفيذي لشركة الأنوار للإستثمار



Muscat Clearing & Depository ( S.A.O.C )  
مسقط للمقاصة و الإيداع (ش.م.ع.ع.)





Date: 27/03/2026

## List of candidates for membership of the Board of Directors

VOLTAMP ENERGY SAOG (the company) is pleased to inform the market and valued shareholders of the list of candidates for membership of the Board of Directors with an introduction to the candidates. Note that the election and appointment of members will be subject to the approval of the ordinary general meeting of shareholders and regulatory authorities.

No	Candidate Name	Experince and Qualification
1	شاهد محمود حيدر البلوشي	He holds a PhD in Management, specializing in Supply Chain Management, from the University of Melbourne, and currently serves as the CEO of Atyab Food Industries.
2	ميان شهاب طارق ال سعيد	Her Highness Sayyida Meyyan Bint Shihab Al Said Holds a Master Design Strategic and Innovation Management from Brunel University London , in addition to a Global Master of Business Administration from Imperial College London , She is Deputy Chairwomen Seven Seas Group.
3	السيد ايمن حمد حمود البوسعيدى	Sayyid Aymen with a BBA from Houston Baptist University , he is Currently the Vice Chairman of SABCO Group .
4	يوسف سلمان باقر الصالح	He holds a Master degree in Business Administration in Investment & Finance from University of Hull U.K .He is currently working as Executive Director in Truck Oman Group.
5	قاسم حسن عبدالامير شعبان	He holds a Bachelor of Engineering degree from the University of Glasgow and currently serves as the Director of Governance, Risk Management, and Compliance at Renaissance Services Company.
6	أريج أحمد سعيد الطوقية	She holds a Master's degree in Leadership and Management from Thunderbird School of Business and a Bachelor's degree in Business Administration with a specialization in Finance from the University of Michigan.
7	مرهون مبارك درويش العويسى	He holds a Bachelors Degree from College of Commercial from Sultan Qaboos University .
8	فيصل على جعفر	Eng. Faisal holds a Bachelor of Science degree with honors in Industrial Engineering and Engineering Management from Monash University in Australia . He Currently works as a Senior Contacts Engineer at PDO.
9	صلاح عبدالله سلطان الشامسي	He holds a Master of Business Administration from the University of Hull - London, and a Bachelor of Business Administration from USA. He currently serves as the Head of Strategic Planning and Risk Management at Al Maha Petroleum Products Marketing Company.
10	حاتم عبدالله سالم الغزالي	He holds a Master's degree in Commercial Law from the University of Exeter, UK, and currently serves as Head of the Legal Department and Secretary of the Board of Directors at Bank Nizwa.
11	خالد عبدالله سالم العيسرى	He holds a Bachelors degree in Finance from SQU , he also Chartered Financial Analyst ( CFA ) . He is CEO of Al Anwar Investment Company.

نتقدم بثقة  
Moving Forward  
with Confidence



Muscat Clearing & Depository ( S.A.O.C)  
مسقط للمقاصة و الإيداع (ش.م.ع.م) **mcd**